



15 Pièces

1200 m²

Réf. 3987L

Prix NC

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans une résidence fermée, cette somptueuse villa entièrement rénovée d'environ 1200 m² bénéficie d'un panorama sur la mer méditerranéenne grâce à sa position dominante. Elle propose 14 chambres en suite dont 3 spécialement aménagées pour le personnel. En complément pour votre personnel ou invités supplémentaires, une maison de gardien indépendante de 90 m² elle se compose comme suit : au rez-de-jardin : - chambre 1 : en suite avec salle de bains ouverte, comprenant également une douche et un wc - chambre 2 : en suite avec salle de douche séparée et wc - chambre 3 : en suite avec salle de douche ...

In a gated residence, this sumptuous, fully renovated villa of around 1,200 sqm enjoys a panoramic view over the mediterranean sea thanks to its dominant position. It offers 14 en suite bedrooms, including 3 specially designed for staff. A separate 90 sqm caretaker's cottage is also available for your staff or additional guests. It comprises garden level :- bedroom 1: en suite with open-plan bathroom, including shower and wc- bedroom 2: en suite with separate shower room and wc- bedroom 3: en suite with open-plan shower room and wc- bedroom 4: en suite with separate shower room and wc- wine ...

MAGREY & SONS

21 rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

